

Ce sont cinq Trains du Père Noël (un de plus qu'en 2013) que les CFCB ont mis en circulation cette année : les 14 et 22 décembre au départ de Saint Briec à 14h30, les 7, 20 et 21 décembre au départ de Loudéac à la même heure. Quelle que soit la gare origine, le terminus était comme d'habitude Ploëuc l'Hermitage, où nos voyageurs pouvaient profiter, dans la salle communale située à deux pas de la gare, d'un goûter préparé par les bénévoles de trois associations partenaires des CFCB :

l'Ile aux Enfants d'Haïti (<http://www.iaeh.fr>), Yidika Village Créatif (<http://www.yidika.org>) et Arsopa (Armor Solidarité Partage <http://www.arsopa.org>).

Le Père Noël dont la visite aux CFCB est maintenant une tradition bien établie était bien sûr du voyage et distribuait les cadeaux lors du goûter. Puis c'était le retour, toujours avec le Père Noël à bord, jusqu'à la gare de départ, atteinte à 17h50, après une belle après-midi pleine de convivialité.

Les réservations avaient été ouvertes le 20 octobre et tous nos trains étaient complets peu après la mi-novembre. 700 voyageurs auront ainsi été transportés durant ces cinq journées dans l'autorail X 2830 et la remorque XR 6202 qui auront parcouru environ 500 km.

Merci aux bénévoles des CFCB et des associations humanitaires qui ont permis le déroulement de ces journées, ainsi qu'à la SNCF et Réseau Ferré de France qui sont nos interlocuteurs pour la préparation des circulations, et merci aux agents des gares de St Briec et Loudéac qui nous accueillent toujours de manière très cordiale.



Les Trains du Père Noël 2014

Écrit par Michel Joindot



TPN_22/12/14_Michel Joindot